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Дорогие земляки,  продолжается подписка  на газету «Красное знамя» 
на 1-е полугодие 2023 года.  Стоимость подписки 869 рублей 82 копейки.  

Для инвалидов 1 и 2 групп  - 775 рублей 08 копеек. 
 Для тех, кто  будет самостоятельно получать газету 

в редакции, подписка 360 рублей. 
Подписаться можно в отделениях связи, у почтальонов,  в редакции газеты.

Также это можно сделать на сайте онлайн-подписки  Почты России  https://podpiska.pochta.ru/

С Юрием Ивановичем Проскуриным 
мы разговаривали в салоне автобуса 
на улице Докучаевав Шебекино. Мой 
собеседник в тот день, впрочем, как 
и в предыдущие многие, работал на 
маршруте №7.

Погода была пасмурная, разговор наш 
крутился возле событий на Украине, 

очередного обстрела нашего города. А по-
том Юрий Иванович заговорил о своём от-
це Иване Лукьяновиче, который в своё вре-
мя  работал на первом  в Шебекино «Икару-
се», возил пассажиров по маршруту «Харь-
ков–Шебекино–Большетроицкое».

- Выходит, что у вас династия на пред-
приятии, вы пошли по стопам отца, - за-
метил я.

- Можно и так сказать, но я всё же не 
всю свою жизнь тружусь в городском пас-
сажирском предприятии. Хотя тоже на 

По стопам отца    
междугороднем рейсе работал: «Шебеки-
но-Старый Оскол»…

 Шебекино для Проскурина родной го-
род. Здесь он школу №3 закончил, авто-
транспортный техникум, отсюда в армию 
ушёл.

- Служил я в Москве, в комендантском 
полку, - рассказывает Юрий Иванович. - 
После службы в управлении культуры ра-
ботал, тогда еговозглавлял Сергей  Нико-
лаевич Карачаров. В местном музее вмес-
те с Александром Яковлевичем Махлиным 
повезло поработать. Интересный он чело-
век был! Жаль, рано из жизни ушёл… Кста-
ти, те пушки, что теперь возле музея сто-
ят, это я с Махлиным привозил. В ПАТП 
(так наша организация тогда называлась) 
я пришёл 27 лет назад.

 Проскурин – человек позитивный. Это 

стало понятно после 10–15 минут обще-
ния с ним.

С культурой он на «ты», и не только пото-
му, что когда-то работал в управлении куль-
туры, в музее, главное - он бок о бок долгие 
годы живёт с человеком, которая всю свою 
жизнь отдаёт культуре. Я имею ввиду его же-
ну – хореографа городского Дворца культуры 
Наталью Михайловну Проскурину.

- Дочь, случайно, не по стопам мамы 
пошла?, - спросил я. 

 - Дочь – юрист, работает в Белгороде, - 
ответил Юрий Иванович.

После этого я поздравил его с Днём 
работника автомобильного  и городско-
го пассажирского транспорта, мы пожали 
друг другу руки и разошлись.

 Тарас ЛОГОВСКОЙ
 Фото автора

Раненые шебекинцы 
выздоравливают

Пострадавшие после обстрела ше-
бекинцы пошли на поправку. Напом-
ним, что 22 октября ВСУ нанесли артил-
лерийский удар по городу. В результате 
обстрела пострадали люди. Два чело-
века погибли, многие были ранены.

В Шебекинскую ЦРБ достави-
ли 13 пострадавших. На данный мо-
мент стационарное лечение получа-
ют два человека. Одна пациентка бы-
ла переведена из реанимационного 
отделения в отделение травматоло-
гии. Двое пострадавших проходят ле-
чение в Белгороде в городской боль-
нице №2. Остальные находятся на ам-
булаторном лечении.

«Основные травмы – это осколоч-
ные поражения верхних, нижних конеч-
ностей, брюшной и грудной полостей. 
Сейчас состояние у всех пациентов ста-
бильное, прогнозы врачей хорошие», – 
сообщила главный врач Шебекинской 
ЦРБ Олеся Леонидовна Нестеренко.

В Стариково благоустроили 
памятное место

В Стариково завершено благоуст-
ройство территории в центре села.

Место выбрано не случайно. Ког-
да-то здесь располагалась Казанская 
трёхпрестольная каменная церковь, 
построенная в 1869 году.  В годы  Ве-
ликой Отечественной войны храм был 
сильно разрушен, но память о нём до 
сих пор хранят местные жители.

Строители установили здесь поклон-
ный крест, обустроили автомобильную 
стоянку, тротуарные дорожки, скамей-
ки и урны. Также выполнено озелене-
ние прилегающей территории. Этот про-
ект является инициативой местных жи-
телей и реализуется благодаря губерна-
торской программе «Решаем вместе», 
сообщила пресс-служба администрации 
Шебекинского городского округа.

Продолжается ремонт 
дорог в Шебекино

В городе Шебекино ведётся комплек-
сное благоустройство улицы Лихачёва. 
Здесь расширят и обновят дорожное пок-
рытие, выполнят  устройство тротуаров, 
установят новые опоры уличного осве-
щения, а также обустроят парковочное 
пространство.Кроме этого новая пеше-
ходная дорожка  соединит улицу Лиха-
чёва с лыже-роллерной трассой в «Неже-
голь-Парке». Все работы планируется за-
вершить до конца текущего года.

В микрорайоне Устинка продолжа-
ется ремонт дороги. Ведётся  укладка 
нового асфальтобетонного покрытия на 
улице Вити Захарченко. На улице Зареч-
ная дорожные работы уже завершены.

В микрорайоне Северный началось 
строительство дороги. Специалисты 
приступили к обустройству нового до-
рожного полотна,  ведущего к домам 
для детей-сирот и многодетных семей.
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На аллее трудовой славы z

70-летнюю годовщину со дня обра-
зования подразделений вневедомс-
твенной охраны Росгвардии отмеча-
ют сотрудники и работники подраз-
деления в городе Шебекино. За это 
время вписано немало ярких страниц 
в историю службы. Уже на первом 
этапе развития, в пятидесятые го-
ды, она сыграла значительную роль 
в предупреждении краж и хищений с 
охраняемых объектов.

За 70 лет своего развития вневедомс-
твенная охрана превратилась в одно 

из самых технически оснащённых подраз-
делений Росгвардии, пройдя путь от основ-
ного и единственного средства защиты 
имущества – «свистка» до цифровых тех-

нологий, которые применяются сегодня.
Накопленный за долгие годы опыт до-

казал эффективность деятельности наря-
дов групп задержания как при защите ох-
раняемых объектов, так и в борьбе с пре-
ступностью, обеспечении общественно-
го порядка.

Наша служба доказала, что она необхо-
дима государству и гражданам как надёж-
ный заслон на пути распространения пре-
ступности в любых её проявлениях.

Хочу выразить особые слова благодар-
ности тем, кто стоял у истоков службы, кто 
вложил частичку души в создание и укреп-
ление подразделения вневедомственной 
охраны в городе Шебекино.

На разных этапах истории руководи-
телями подразделения были люди, глу-
боко преданные своему делу, много сде-
лавшие для поднятия престижа и доверия 

к вневедомственной охране в нашем го-
роде: Быков Николай Иванович, Колесни-
ков Григорий Федорович, Снурников Анд-
рей Семенович, Посвалюк Александр Бо-
рисович, Вожов Юрий Николаевич.  В 2011 
года отдел вневедомственной охраны по 
Шебекинскому району и городу Шебеки-
но району возглавил майор полиции Ла-
зарев Владимир Владимирович.

В настоящее время ведомство на базе 
современных технических средств осу-
ществляет охрану объектов всех форм 
собственности, а также мест проживания 
и хранения имущества граждан (квартир, 
коттеджей, индивидуальных и дачных до-
мов, гаражей) на основе договоров в том 
числе: централизованная охрана по теле-
фонным линиям и радиоканалу, реаги-
рование на кнопки тревожной сигнали-
зации, реагирование на сигналы трево-

ги с мобильного средства связи по каналу 
GSM, реагирование на сигналы тревоги с 
использованием программно-аппаратно-
го комплекса взаимодействия с монито-
ринговыми компаниями, охранный мони-
торинг автотранспортных средств.

Имея  квалифицированный кадровый со-
став, мы намерены и впредь совершенство-
вать своё мастерство по защите всех форм 
собственности и безопасности граждан.

В связи с 70 - летием со дня образования 
службы желаю всем сотрудникам, ветера-
нам службы крепкого здоровья, успехов, 
семейного счастья, благополучия, мирно-
го неба над головой и всего самого добро-
го вашим родным и близким. 

В. ЛАЗАРЕВ,
начальник ОВО по Шебекинскому 

району и городу Шебекино, 
подполковник полиции

29 октября свой профессиональный праздник отмечают 
сотрудники вневедомственной охраны Росгвардии

 

Вячеслав Герман приехал в Шебе-
кино из Молдавии. Вот как сам он 
об этом рассказывает:

- В 1997 году приехал я сюда на за-
работки и остался. Любовь здесь свою 
встретил, женился.

В молодые годы Вячеслав Иванович 
кем только не работал: плотником, сто-
ляром, разнорабочим, грузчиком. Слу-
жил в Молдавии, был карабинером. Ес-
ли бы ему в те годы напророчили жить 
в России, он бы в это не поверил. Одна-
ко  кто может заранее предсказать свою 
судьбу – всё в руках случая, в руках Бо-
жиих. Вот сидели мы с ним в его кабине-
те, разговаривали, а он вдруг поднялся, 
покопался в ящике своего стола, извлёк 
оттуда груду внушительного вида оскол-
ков, сказал, указывая на одно из окон: 

- Когда обстреливали бандеровцы 
ФОК и торговый комплекс «Спутник»,  
снаряд пролетел сквозняком через это 
окошко. Случай помог, что никто осо-
бенно не пострадал, одному мужчине 
только мелкий осколок стекла в глаз по-
пал. Судьба у каждого своя…

18 лет назад Герман устроился в го-
родское пассажирское предприятие 
слесарем, закончил заочно Шебекин-
ский автотранспортный техникум и 
ему предложили должность механика. 
Это очень сильно вдохновило Вячесла-
ва Ивановича, он ещё больше проник-
ся работой, готов был сутками напро-
лёт пропадать на предприятии, став-
шем ему родным. Любой усердный труд 
всегда приносит нужный результат: те-

перь Герман на должности главного ме-
ханика ООО «ГПП» и его фото помеще-
но на Аллее Славы Шебекинского город-
ского округа.

Разговаривая с Вячеславом Иванови-
чем, я даже не посчитал нужным поин-
тересоваться: нравится ли ему его рабо-
та. И без того было видно, что он полно-
стью ею поглощён: то сам без конца зво-
нил кому-то по телефону, то ему звони-
ли, то бумаги какие-то заносили ему на 
подпись, то он сам с документами куда-
то выходил. И всё это он делал спокойно, 
без суеты, что называется, в охотку.

- Автопарк у нас большой, - объяс-
нил он мне. - Ремонтные работы ведут-
ся постоянно, я, как главный механик, 
должен быть в курсе всех проблем, по-
могать ребятам решать, по мере сил, эти 
проблемы, иногда не считаясь со вре-
менем.

- А, как домашние относятся к вашей 
работе? – задал я Герману провокаци-
онный вопрос.

- С пониманием и уважением. Жена 
моя, Елена Ивановна, в социальной за-
щите населения работает, поэтому ей 
ничего лишний раз объяснять не надо, 
у неё самой иной раз всякое бывает. Сы-
новья… Старший сын, Алексей, в коо-
перативном ВУЗе в Белгороде учится, 
младший, Иван, в 9 классе школы №1 
грызёт гранит науки. Так что тылы у 
меня надёжные, работа замечатель-
ная.  Обстрелы, надеюсь, благополуч-
но переживём. Победа, так или иначе, 
за нами будет.

Мы все живём этой верой.
 Тарас ЛОГОВСКОЙ

 Фото автора

Всё решил случай       

прямой эфир z

О самом наболевшем
Глава администрации Шебекинско-
го городского округа Владимир Ни-
колаевич Жданов ответил в прямом 
эфире на вопросы жителей, которые 
они задали на его личных страницах 
в соцсетях во «ВКонтакте» и «Одно-
классники». Прежде всего он сооб-
щил, что обстановка в округе сегод-
ня спокойная. 

- Да, в  Шебекино было достаточно 
громко,  но без происшествий.  К сожале-
нию, был обстрелян пограничный пере-
ход. К счастью, обошлось без пострадав-
ших. Только что вернулся из Мурома. Ещё 
раз с главой  администрации Галиной Ру-
денко обошли всю территорию, там тоже 
спокойно, - рассказал глава округа.

Жительница Шебекино рассказала о 
сотруднице аптеки, которая 22 октября, 
во время обстрела города оказывала по-
мощь раненым, она заслуживает боль-
шой благодарности. Владимир Никола-
евич полностью с нею согласен.

- Такие люди достойны не только бла-
годарности и уважения, а даже больше-
го. Могу сказать, что в трудные моменты 
всегда есть такие люди, которые проявля-
ют мужество, и порой, рискуя собой, помо-
гают тем, кто попал в беду. Просматриваю 
социальные сети и вижу много подобных 
историй. Про водителя автобуса, который 
успокаивал и вывозил людей, владельцев 
торговых точек, помогавшим раненым на 
улице. Спасибо каждому,  кто сохранял вы-
держку в этой ужасной ситуации и при-
шёл на выручку своим землякам. Это до-
рогого стоит. Только плечом к плечу мож-
но преодолевать трудности и испытания. 
Обязательно постараемся поблагодарить 
и поощрить этих неравнодушных и сме-
лых людей. Если ещё есть информация о 
них – пожалуйста, сообщайте, -  отметил 
руководитель муниципалитета.

Каким образом желающим можно уе-
хать из Шебекино в Старый Оскол, в пункт 
временного размещения? Ответ был та-
ким: в Шебекино  ежедневно организуют-
ся автобусные рейсы в ПВР. Это неболь-
шой санаторий с достаточно комфортны-
ми условиями для проживания. Там сей-
час находятся уехавшие жители города и 
близлежащих сёл. Полную информацию о 
графике движения этого автобуса можно 
получить  по  телефону 3-29-22.

Куда обращаться владельцам автомо-
билей, попавшим под обстрел? В адми-
нистрацию Шебекинского городского ок-
руга. Специалистами будет сделана оцен-
ка каждой пострадавшей машины и со-
гласно этой экспертизе будет выплачена 
компенсация. 

Также будет оказана всяческая по-
мощь жителям Мурома, желающим вы-
везти своих домашних животных. Про-
сьба об этом поступила во время прямо-
го эфира. 

Будут ли закрыты детские сады или 
там продолжат работать дежурные груп-
пы? Владимир Николаевич Жданов от-
ветил, что детсады на территории  окру-
га работают сейчас в формате дежурных 
групп и будут продолжать, если не ухуд-
шится ситуация.

Глава администрации округа, отвечая 
на вопрос, рассказал, что в регион посту-
пили насадки-распылители  для безбо-
лезненного назального вакцинирования 
от коронавирусной инфекции. Можно за-
писаться на прививку через сайт Госус-
луги или позвонить по номеру 122. Или 
просто можно прийти в поликлинику.

Жительница посёлка Поляна спроси-
ла о том, когда заработает установлен-
ная там вышка сотовой связи. Узнала, что 
это произойдёт ближе к концу года, пос-
ле поступления части недостающего обо-
рудования, придётся ещё немного потер-
петь. Что касается устройства освещения 
на одной из улиц посёлка, то заявка в Ше-
бекинский РЭС уже подана, специалисты 
займутся этим в ближайшее время.

Поступило обращение построить в 
Шебекино ещё один скейт-парк. Одно-
го, того, что возле Центра культурного 
развития, мало, ведь очень много жела-
ющих покататься. Владимир Николаевич 
Жданов поделился «секретом»:

- Планируем  сделать ещё один скейт-
парк на территории бывшего химзавода. 
Для этого мы приняли решение и подго-
товили заявку на участие во всероссийс-
ком конкурсе лучших проектов по созда-
нию комфортной городской среды в ма-
лых городах. Итоги конкурса будут под-
ведены уже в декабре. В самое ближай-
шее время выставлю на своём сайте кон-
цепцию этого проекта. Познакомьтесь с 
ним, внесите свои предложения и кор-
ректировки. Будем к вам прислушивать-
ся. Считаю, что новый скейт-парк обяза-
тельно там появится и красиво впишет-
ся в инфраструктуру нового обществен-
ного пространства, - рассказал глава ад-
министрации Шебекинского городско-
го округа.

Юрий ТРОФИМОВ  


